
 

 

 

 

 

 

 

 

 

                         

 
 

 
 

 

        今月の歌 

      「ちいさい秋見つけた」 

 

誰かさんが 誰かさんが 誰かさんが みつけた 

ちいさい秋 ちいさい秋 ちいさい秋 みつけた 

めかくし鬼さん 手のなる方へ 

すましたお耳に かすかにしみた 

よんでる口笛 もずの声 

ちいさい秋 ちいさい秋 ちいさい秋 みつけた 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【洋食ランチ】 
カレーライス 
 
サラダ 
 
コーヒー 

 
 

 
 

 

 

 

 

例
会
予
定 

11 月 3 日(金) 11 月 10 日(金) 11 月 17 日(金) 11 月 25 日(土) 

   休会 理事会 11:15～ 

例会 12：30～ 

祝福 

卓話 地区 R 財団 

   長尾秀義君 

例会 12：30～ 

卓話 小川 茂徳君 

   和田 了司君 

11 月 24 日(金)例会変更 

14：00～16：00 

春日井 RC 55 周年記念講演会 

春日井市民会館 

本日のプログラム 

 
                                司会 会場委員会 

・点鐘 会長 古屋 義夫君 

・ROTARY SONG 「日も風も星も」 

・今月の歌 「ちいさい秋見つけた」 

・ビジター・ゲスト紹介 会長 古屋 義夫君 
 国際ロータリー第 2760 地区米山記念奨学委員会  佐藤大五郎君 
 国際ロータリー第 2760 地区 米山記念奨学学友会 名誉会長 林  瓊様 

・食事・歓談   

・委員会報告   

・会長挨拶                            会長 古屋 義夫君   

・卓話                          佐藤大五郎君 

  林   瓊様 

・幹事報告                           幹事 速水 敬志君 

・点鐘                             会長 古屋 義夫君 

 
 

２０２３年１０月２７日（金）２５６９回（１０月第３例会） 



先週の記録 

会長挨拶         会長 古屋 義夫君 

皆さんこんばんは。今日はカナダより来客がた

くさんお越しですので担当員会より来客向けに少

しだけで良いので英語でご挨拶するように言われ

ております。私自身、歳のせいか日本語もままな

らないので非常に困惑をしておりますが私なりに

努力をしてみたいと思います。お聞き苦しいとこ

ろがあるかと思いますがロータリーの友情をもっ

てご容赦いただけますとありがたく存じます。 

 

To Miss. Kelowna and Kelowna`s Princes 

Hi…How are you ?  

and Welcome to Kasugai RC. 

Thank you very much for your visiting today. 

I am a President of the Kasugai RC this 

year . 

I have never been to Kelowna before myself. 

But I heard Kelowna is a very beautiful city, 

And safe and nice place. 

and … 

I heard that , there is a Japanese garden 

called “Kasugai garden” in Kelowna. 

I am looking forward to hear a lot of 

interesting stories today. 

Thank you !!  

 

会長の古屋です。ここからは改めて日本語でご

挨拶を申し上げます。 

私達は様々な形で春日井に関わっています。そ

して何らかの形でケローナ市と関わりの出てくる

ものではないでしょうか？ 

私の場合には親友の息子が高校のときに 1年間

ケローナに交換留学生にいきました。その代わり

にケローナから親友の自宅に来たのがとっても可

愛いカナダ人の女の子でした。親友とはお互いの

自宅も近く毎週のように家族間の交流がありまし

たので留学生の女の子ともよくお会いしましたし

よくお話をいたしました。また残念なことに私自

身はケローナに行ったことがありませんが非常に

美しい街だと伺っております。今日はどのような

お話が聴けるのか楽しみにしております。 

最後になりますが我々春日井ロータリークラブ

が主催し 11/25 に開催いたします 55 周年記念講演

まであと 1ヶ月くらいとなりました。なかなか聞

くことのできない楽しいそして為になる講演とな

りますのでメンバーの方は勿論ですがご家族の方

やご友人そして知人の方にもお声がけをいただき

動員にご協力をお願い申し上げます。 

 

 

 

 

 

幹事報告         幹事 速水 敬志君 

2023 年 10 月 20 日、第 2568 回 10 月第 2例会の

幹事報告をさせて頂きます。 

ミス・ケローナ・レデイ・オブ・ザ・レイク  ソ

フィー・グラミアクさん 

ケローナズ・プリンセス  イザベル・グラミアク

さんご来訪ありがとうございました。 

そして春日井市姉妹都市市民の会会長 岡部清

次郎様、卓話ありがとうございました。 

今後もより両市の交流が活発になるよう我々も

協力してまいります。 

次週予告です。次週 10月 27 日は地区米山奨学委

員会、佐藤大五郎君と愛知米山学友会名誉会長リン 

ケイ様の卓話です。同日 13 時 45 分よりソレイユに

て指名委員会がございますので出席者はお忘れな

いようお願いします。 

11 月 3 日は休会です。翌 11 月 10 日は例会に先立

ちまして理事役員会がございます。例会プログラム

は祝福と地区 R財団長尾秀義君の卓話です。 

そして 11月 17日は久々に会員卓話で小川茂徳君

と和田了司君です。 

以上、幹事報告でした。 

出席報告        委員長 長谷川久幸君 

会員    52 名 出席 31 名 出席率 59.6% 

先々週の修正出席 出席 49 名 出席率 94.2% 

 

  



ニコボックス報告    委員長 長谷川久幸君 
○ミス・ケローナ ソフィ グラ

ミアク様、ケローナズプリンセス 

イザベル グラミアク様、春日井

市姉妹都市市民の会 岡部清次

郎様、中部大学理事長 総長室次

長 岡島健様ようこそ春日井へ。 

古屋 義夫君 

○ミス・ケローナ、姉妹都市市民の

会 会長 岡部様ようこそ！ 

速水 敬志君 

○初孫ちゃんが産まれました(^^) 

 かわいい女の子です。 

杤本 正樹君 

〇豊田市放課後児童クラブ西部ブ

ロックの業務委託、入札で当方が

落札致しました。Bravo！ 

小川  長君 

〇来年の地区大会の会場が変わり

ました。 
加藤久仁明君 

○ソフィ＆イザベルさん、ようこ

そ春日井へ。先日はケローナで

お世話になり、ありがとう。春日

井を楽しんでください。 

松尾 隆徳君 

○ケローナよりお越しの皆様、よ

うこそ春日井へ！岡部様、宜し

くお願い致します。 

風岡 明憲君 

○ＮＨＫのど自慢、落選しました。 青山 博徳君 

〇昼も一階のソレイユでランチし

ました。 

山田  治君 

〇夜間例会 楽しみです。 筒井 康広君 

〇ミス ケローナを歓迎して。岡

部様の卓話を楽しみにしていま

す。 

梅村  守君 

大西 信之君 大原 泰昭君 加藤  茂君 
加藤 宗生君 川瀬 治通君 北  健司君 
久米 正俊君 近藤 太門君 芝田 貴之君 
清水  勲君 鈴木 克幸君 成瀬 浩康君 
野浪 正毅君 三上  努君 矢野 義博君 
和田 了司君   
〇ご協力ありがとうございます。  

           出席・ニコボックス委員会 

国際奉仕委員会クラブフォーラム 

春日井市はカナダのケローナ市と 1981 年 2 月に

姉妹都市締結をして以来、市民・団体の相互訪問や、

文化・スポーツ交流などを通して、国際理解の促進

や熱い友情を育んでまいりました。 

そして、春日井ロータリークラブもケローナロー

タリークラブと 1999 年 4 月に友好クラブとして締

結をしました。 

 本日は、ケローナ市より［ミス・ケローナ・レデ

ィ・オブ・ザ・レイク 2022 でありケローナ青年大使

のソフィー・グラミアク様］、そして、［ケローナズ

プリンセス 2022 のイザベル・グラミアク様］にお越

しいただきました。ちなみにお二人は双子の姉妹で

ございます。また、随行者として、ラダーン・イェ

ーガー様、ランディ・ピータース様にもお越しいた

だきました。ゲストの皆様を代表してソフィー・グ

ラミアク様よりご挨拶を頂きました。同時通訳を頂

きますのは、中部大学 理事長総長室 次長の岡島健

様でした。 

≪挨拶≫ 

どうもありがとうございました。 

ケローナ市と友好関係を構築する上で重要な役割

を担います春日井市姉妹都市市民の会をご紹介さ

せていただきます。 

愛知県春日井市が昭和 56 年にカナダのケローナ

市と姉妹都市となって以来、行政サイドのみならず、

市民レベルでも自主的に幅広い分野で交流活動を

行っており、友好・親善関係の推進を図っています。

姉妹都市交流を通して歴史や生活、文化が日本とは

異なる外国の人々と、親しくおつきあいすることに

より、相互の理解と友情を深めることを目的とした

民間の親善活動団体です。春日井市姉妹都市市民の

会の事業は、この趣旨に賛同した会員の方々によっ

て推進されています。具体的な活動としましては、

ケローナ市民等の受け入れ・姉妹都市への旅行に対

する助成・姉妹都市ニュースの発行など、市民レベ

ルでの様々な活動を行っています。 

本日は、春日井市姉妹都市市民の会、会長の岡部

清次郎様にお越しいただき、姉妹都市提携 40 周年

及び春日井市政 80 周年を記念して本年 7 月に実現

をしました。カナダ・バンクーバー市とケローナ市

を訪問されましたお話を中心に、春日井市姉妹都市

市民の会についてお話をいただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

点鐘 会長 古屋 義夫君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2024-25 年度 地区大会 PR 動画 

 

 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ゲストの皆様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員会報告 

出席・ニコボックス委員会 久米 正俊君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長挨拶 会長 古屋 義夫君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

国際奉仕委員会 クラブフォーラム  

風岡 明憲君 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ソフィー・グラミアク様 挨拶 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

記念品交換 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

卓話 岡部 清次郎様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質疑応答 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

幹事報告 幹事 速水 敬志君 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


